

Capitanes

(14-06-2024).- Luis Felipe González...

Es el director del área Intermodal de DeAcero, que arrancó operaciones este año para aprovechar la infraestructura de la compañía siderúrgica que cuenta con 21 puntos logísticos, siete puertos y 18 aduanas. Se espera que este nuevo segmento represente una oportunidad adicional de negocio con clientes.

Incumple convenio

México fue denunciado ante la Organización Internacional del Trabajo por incumplimiento al Convenio 100 del organismo, dirigido por Gilbert F. Hougbo.

Dicho convenio se refiere a la igualdad de remuneración entre hombres y mujeres.

En el marco de la 112 Conferencia Internacional del Trabajo, que se lleva a cabo en Ginebra, el señalamiento en contra del País fue presentado por la Unión Nacional de Trabajadores (UNT), a cargo de Francisco Hernández Juárez y Hugo Morales, además de la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores (ASPA), que lidera Humberto Gual Ángeles.

Como parte de la resolución de la OIT, México debe realizar un estudio exhaustivo sobre el empleo y los salarios, incluyendo las disparidades salariales.

Para ello debe tomar en cuenta factores como las competencias, responsabilidades y condiciones de trabajo libre de cualquier estereotipo de género.

Además, tiene que expresar en la ley el principio de que se debe pagar igual remuneración por trabajo de igual valor y establecer mecanismos efectivos de control de cumplimiento.

Por cierto que durante el evento internacional hubo pasarela de líderes sindicales, como Pedro Haces, de CATEM, y Abel Domínguez Azuz, de la CTC, quienes fueron acreditados por la Secretaría del Trabajo.

En alerta

Cuando se trata de información bancaria hay que estar muy seguros de que sea verídica.

Muestra de ellos son los recientes mensajes por WhatsApp que clientes de Santander han estado recibiendo supuestamente a nombre del banco, en los que el asistente virtual los contacta para ayudarlos con su banca en línea y hasta les ofrece un código de verificación.

La institución, que en México lidera Felipe García, ya aclaró que no tiene ningún "asistente" por WhatsApp y mucho menos manda mensajes o llama a sus clientes para solicitar sus datos bancarios o validar algún código o contraseña.

Usuarios de otros bancos también relatan casos similares, aunque con sus diferencias. Por ejemplo, los delincuentes usan el gancho de créditos preaprobados para obtener datos personales de las personas.

¿Qué pueden hacer los clientes? Tanto expertos como los mismos bancos recomiendan no dar información sensible a ninguna persona y acudir a la institución financiera ante cualquier duda.

En México se registran más de 200 mil ciberataques bancarios cada mes, lo que significa casi 7 mil ataques al día, según Zenta Group.

Regular el vapeo

Un paso adelante en la lucha contra el tabaquismo es el mensaje que han mandado la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Organización Panamericana de la Salud (OPS), las cuales recomiendan la regulación de los cigarrillos electrónicos.

Con una regulación se garantizaría, de entrada, que el consumo de estos productos sea estrictamente para mayores de edad, según la postura de México y el Mundo Vapeando, organización que preside José Luis Cirión Lee.

Desde el Foro Global de Nicotina (GFN, por sus siglas en inglés), Cirión destacó que el posicionamiento de los organismos internacionales va de la mano con la estrategia de acercar instrumentos de riesgo reducido a las personas que quieren abandonar el tabaquismo, contrario a posiciones prohibicionistas, como la del Gobierno mexicano.

A nivel mundial, Egipto, un país donde cada año mueren 61 mil personas por tabaquismo, se unió este año a otros mercados regionales de Medio Oriente y África del Norte que han legalizado la comercialización y consumo de cigarrillos electrónicos.

En el mismo caso están países como Francia y Reino Unido.

Desde su visión, permitir el uso de vapeadores en el País reduciría el tabaquismo 40 por ciento en hombres y 30 por ciento en mujeres, y evitaría la muerte de 106 mil personas, entre 2025 y 2049, según un estudio elaborado por las Universidades de Georgetown y British Columbia.

Sale para todos

Dicen que el sol sale para todos y prueba de ellos es que más de uno está aprovechando la oportunidad de negocio de esta fuente de energía.

Es el caso de la empresa de origen chino Solis, que en México y la región de Latinoamérica está a cargo de Sergio Rodríguez.

La empresa encargada de ofrecer tecnología de inversores solares, es decir, equipos que producen electricidad a partir de radiación captada, ya entrega 1.5 gigawatts en generación distribuida en todo el País, capacidad que representa casi 50 por ciento del mercado mexicano de este segmento.

Con esos resultados, la firma que ha participado en proyectos fotovoltaicos en techos como el de la Central de Abastos de la Ciudad de México, cuya inversión fue de 661.4 millones de pesos, espera un crecimiento en ingresos de entre 15 y 20 por ciento este año.

Sin duda, el sol es un gran negocio en un país donde las fuentes de energía sostenible tienen una mayor demanda y urgencia ante el cambio climático, que causa apagones cada vez más severos.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-06-14/op272840>

Fecha de publicación: 14-06-2024